

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 26.04.2013

Baum des Jahres gepflanzt – der Wildapfel im Stadtwald Wernigerode

Der in diesem Jahr zum Baum des Jahres ausgerufene Wildapfel (*Malus sylvestris*) wurde zum Tag des Baumes am 25.04.2013 von Mitgliedern des Ski-Klubs Wernigerode 1911 e.V. im Stadtforst gepflanzt. An einem Hauptweg am Schaalholzkopf wurden 16 junge Bäumchen als Wegbegrenzung gesetzt. Da Bäume dieser Art sehr selten geworden sind, wird damit die biologische Vielfalt erhöht. Der Wildapfel soll erhalten werden, die Blüten sollen die Insekten anlocken und die Früchte den wildlebenden Säugetieren später als Nahrung dienen.

Auch der Harzklub Wernigerode hat wieder einen großen Betrag für die heimische Natur geleistet. Am 22.04.2013 wurde eine 0,50 ha große Fichten-Douglasien-Kultur aufgeforstet und mit vier Wildapfelbäumen ergänzt. Das Sachgebiet Stadtforst um Sachgebietsleiter Michael Semikat bedankt sich bei allen Mitstreitern für das ehrenamtliche Engagement und die gute Zusammenarbeit mit den genannten Vereinen.

BU: Baum des Jahres gepflanzt – der Wildapfel im Stadtwald Wernigerode

Bild ©: Stadtverwaltung Wernigerode, M. Selmikat